

## **W2M Chapitre 4**

De : [mb8@boite.com](mailto:mb8@boite.com)

À : [af@boite.com](mailto:af@boite.com)

Sujet : restaurant typique

Zalut,

C'est un peu dur d'écrire à l'ordinateur, il y a les touches qui bougent toutes seules. Depuis l'apéro, tout se déplace tout seul. J'aurais dû écouter les conseils de Kouh le collègue jupiterien qui me disait d'éviter de prendre la même chose que les martiens. Mais ça semblait plus sympa de laisser mon whisky-coca habituel pour essayer un Pan Galactic Gargle Blaster. Je ne sais pas pour les autres mais après ça, tout paraissait vibrer autour de moi et quand les gens me parlaient leurs mots apparaissaient en l'air devant leur bouche dans des écritures très jolies mais pas lisibles du tout.

Quand les serveuses ont apporté le menu, ça n'était pas beaucoup mieux: il n'y avait que des ronds de couleur sur ma carte. Kouh m'a montré que la sienne était pareille et seuls les martiens avaient des descriptions. Je leur ai demandé de m'expliquer les différences entre les plats mais ils m'ont juste dit de choisir une couleur, que ça suffirait.

Tu choisis ta nourriture à la couleur, toi ? Moi pareil, alors forcément j'ai fait le mauvais choix, j'ai pris bleu parce que c'est ma couleur préférée. Mais manger un repas entièrement de couleur bleue, ça me dit déjà moins !

Et encore, au final, la couleur c'était le moins bizarre.

Le premier plat était sous forme de sphères de différentes couleurs, un peu comme ce qu'il y avait dans l'avion sauf que ma part était bleue ! Le goût aussi était étrange, j'avais l'impression de manger de l'assouplissant qui se serait solidifié. J'ai dû faire la grimace parce que les martiens m'ont dit que c'était un mets très recherché sur leur planète et que j'avais de la chance d'être là en pleine saison.

Le deuxième plat avait toujours la même couleur, mais la consistance était croustillante, un peu comme quand tu manges des insectes grillés. Le goût était plus faisandé, comme si le boule de l'entrée était restée à l'air pendant un mois avant d'être servie. En regardant autour de moi, je me suis aperçue que le restaurant était uniquement rempli de martiens, ce que normalement j'aurais considéré comme un bon signe m'a inquiétée. Comment m'assurer que mon organisme supporterait cette alimentation si tous les autres étaient adaptés ?

D'ailleurs, ça ne va pas bien, je sens encore le troisième Blaster qui essaye de se débarrasser de ce que j'ai dans l'estomac.

Quand le troisième plat est arrivé, pas du tout sucré alors que j'avais espéré un dessert, les martiens m'ont dit ce que je mangeais. Le cube à la surface dure mais contenant une sorte de mousse bleue, était comme le reste de mon repas, constituée de la chair d'un animal qui ressemble beaucoup au dodo. Sauf que sur Mars, ce n'est pas une espèce disparue: ce sont des animaux de compagnie, à peu près aussi courrant que chiens et chats chez nous. Et si on en trouve en ce moment dans les restos c'est qu'au bout de sept années

martiennes toutes ces bestioles meurent au même moment et les propriétaires les donnent aux services municipaux qui les transforment et revendent aux restaurateurs. J'ai donc mangé le Médor d'une mamie martienne... je vais vraiment être malade...

MB  
Le 18.VI.05